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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - CMAS - REALIZADA EM 1 

PRIMEIRO DE JULHO DE DOIS MIL E TREZE, ÀS NOVE HORAS, NA SALA DE REUNIÕES DA 2 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE GUARATINGUETÁ S/P. OS CONSELHEIROS 3 

PRESENTES ASSINARAM O LIVRO DE PRESENÇA E A REUNIÃO FOI PRESIDIDA PELO PRESIDENTE 4 

DR. ROBERTO VIRIATO RODRIGUES NUNES E A SECRETÁRIA SILVIA HELENA QUE LEU A ATA 5 

ANTERIOR.  O PRIMEIRO ASSUNTO FOI REFERENTE À ÚLTIMA REUNIÃO DA COMISSÃO DO 6 

CONSELHO REALIZADA EM 25/6/2013, ONDE FOI POSSÍVEL UMA AVALIAÇÃO DESSE EVENTO E 7 

TAMBÉM ACERTADO PARA AGOSTO O PREENCHIMENTO DAS PLANILHAS QUE SERÃO 8 

ENCAMINHADAS À SECRETARIA ESTADUAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL, COMO 9 

CONTRIBUIÇÃO À CONFERÊNCIA REGIONAL. O GESTOR E CONSELHEIRO DA ASSISTÊNCIA SOCIAL, 10 

SR. MARCOS, COMUNICOU AOS CONSELHEIROS A INTENÇÃO DE SUA SECRETARIA EM  11 

DIRECIONAR PARTE DO RECURSO DO – SCFV (SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE 12 

VÍNCULOS), ACEITO NO SISTEMA SUAS WEB FEDERAL, PARA O INSTITUTO LUCAS AMOROSO - ILA 13 

– DESENVOLVER ATIVIDADES ÀS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA.  DA MESMA FORMA, ESTARÁ 14 

SENDO ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE EXPANSÃO DA FAIXA ETÁRIA DOS ADOLESCENTES ( 15 

PROGRAMA PROJOVEM) DE 15 A 17 PARA 12 A 17 ANOS  E  TAMBÉM PARA ATIVIDADES COM OS 16 

IDOSOS, A PARTIR DE 60 ANOS, NOS CRAS E/OU PELO FUNDO SOCIAL DE SOLIDARIEDADE. AS 17 

DECISÕES CONTARAM COM A APROVAÇÃO DOS CONSELHEIROS.  TAMBÉM FOI APROVADA A 18 

PRESTAÇÃO DE CONTAS ESTADUAL REFERENTE AO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013. NA 19 

SEQÜÊNCIA, HOUVE ACORDO ENTRE OS PRESENTES DA RETOMADA DE VISITAS ÀS ENTIDADES E 20 

APRESENTAÇÃO DE RELATÓRIOS. FOI PREVISTO PARA AGOSTO QUE AS ENTIDADES EL SHADAI, 21 

APAE, SANTA ISABEL, NOVA VIDA, E ANUNCIA-ME SEJAM VISITADAS. OUTROS ASSUNTOS 22 

TRATADOS SE REFERIRAM AO PROJETO HABITACIONAL “MINHA CASA MINHA VIDA” – NO 23 

RESIDENCIAL SANTA MÔNICA. HOUVE ESCLARECIMENTO PELO GESTOR MARCOS QUANTO AO 24 

PROCESSO DE AUTORIZAÇÃO DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL E DO INTERESSE DO PREFEITO 25 

FRANCISCO CARLOS, FACE À REIVINDICAÇÃO DOS MUNÍCIPES, QUE OS PRÓXIMOS 26 

EMPREENDIMENTOS NO MUNICÍPIO PRIORIZEM A CONSTRUÇÃO DE CASAS, DE PREFERÊNCIA, 27 

PRÓXIMAS AO LOCAL DE MORADIA DOS CONTEMPLADOS. ISSO EVITARÁ O ROMPIMENTO DE 28 

VÍNCULOS COMUNITÁRIOS ESTABELECIDOS DE INÚMERAS FAMÍLIAS, EM DECORRÊNCIA DE SEU 29 

DESLOCAMENTO PARA LUGARES DISTANTES E SEM INFRA-ESTRUTURA. NADA MAIS HAVENDO A 30 

RELATAR, EU, SÍLVIA HELENA SANSEVERO AMARAL COSTA, SECRETÁRIA DO CONSELHO, ASSINO 31 

A PRESENTE ATA JUNTO COM O PRESIDENTE DR. ROBERTO VIRIATO RODRIGUES NUNES. 32 


